

lieues de la mer , du côté de l'est , et à cent du côté de l'ouest; c'est-à-dire, dans les terres basses, et que nous croyons nouvelles. Ces terres vaseuses, comme celles qui n'ont pas acquis toute leur consistance , produisent une quantité prodigieuse de gros roseaux qui , embarrassant les corps étrangers que charie le fleuve, manquent rarement de les arrêter. L'amas de tous ces débris, dont les intervalles se remplissent successivement de limon, forme , avec le tems , des bords plus élevés que les parties latérales. Les eaux , réduites par cet obstacle à l'impossibilité de rentrer dans leur cours naturel , sont forcées de se frayer un débouché dans la mer , en se glissant à travers les sables , ou en se filtrant sous les lacs qu'elles forment..